

Gobierno del Estado de Guerrero, “Llega a la región amuzga de la Costa Chica la Caravana por la Salud”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 9 de marzo, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=1414>

En la región amuzga de la Costa Chica del estado continuó este viernes el recorrido de la Caravana por la Salud, que lleva a cabo la Secretaría de Salud del gobierno federal en coordinación con los estados y municipios, con lo que se están acercando los servicios médicos a las comunidades con mayor índice de marginación, con el objetivo de mejorar sus condiciones de vida.

El subsecretario de Prevención y Control de Enfermedades de la Secretaría de Salud en el estado, Rolando Heras Martini, destacó que estas acciones permiten dar un seguimiento preciso a los pacientes con un algún tipo de padecimiento, por lo que se lograrán disminuir los niveles de mortalidad de muchas de las enfermedades prevenibles, a través de la promoción de la salud.

La Caravana de la Salud lleva a las comunidades alejadas vehículos dotados de equipo médico de alta tecnología, con capacidad resolutive para hacer frente a problemas de los habitantes, durante su recorrido por zonas marginales a través del programa de telemedicina vía internet.

Los cuidados médicos se brindarán de manera permanente en 11 municipios del estado que son considerados con mayor rezago social. Estas acciones incluyen tareas de sensibilización en el auto cuidado de la salud, en enfermedades diarreicas y respiratorias, además de consultas de pediatría, ginecología y odontología, así como la detección oportuna de cáncer cérvico uterino, diabetes mellitus, VIH y otros padecimientos crónico degenerativos.

Durante la apertura de estas jornadas, el subdirector de Implantación de Procesos Logísticos de la Secretaría de Salud federal, Rodolfo Núñez Farfán -previa traducción por parte de la intérprete de la comunidad- dijo que con esta estrategia se incrementará el abasto de insumos y el equipo itinerante para atender de manera más efectiva los principales problemas de salud a través de 19 estrategias y 122 acciones enfocadas al individuo, la familia y la comunidad.

La comunidad de Plan de Muertos es una de las 10 localidades que tiene bajo su área de influencia el Hospital Básico Comunitario de Xochistlahuaca, que atiende a poco más de cuatro mil habitantes.